



El papel de la tecnología en la gestión de las clínicas dentales, a debate en BDS – Barcelona Dental Show 2025

Más de 180 expertos profundizarán en las estrategias y herramientas clave para mejorar la gestión de las clínicas dentales, en el marco del Congreso Nacional de Odontología Avanzada

La tercera edición de BDS – Barcelona Dental Show se celebrará los próximos días 10 y 11 de abril en Fira de Barcelona Gran Vía

Barcelona, 20 de marzo de 2025. La correcta gestión de una clínica dental, a nivel humano, jurídico y digital, es fundamental para asegurar su funcionamiento eficiente, el crecimiento sostenible del propio negocio y el bienestar de los pacientes. En este contexto, [BDS - Barcelona Dental Show 2025](#), el gran evento tecnológico para el sector dental, ahondará en las soluciones prácticas y estrategias clave para optimizar la gestión interna y rendimiento de las clínicas.

En el marco del [Congreso Nacional de Odontología Avanzada](#), que tendrá lugar los próximos días **10 y 11 de abril en Fira de Barcelona Gran Vía**, más de 180 expertos de renombre abordarán desde las formas jurídicas y los procesos de sucesión de una clínica dental, hasta las opciones estratégicas de inversión, como la compra o apertura de una nueva clínica; así como la aplicación de la Inteligencia Artificial y las tecnologías 4.0.

La inteligencia artificial es una de las grandes revoluciones tecnológicas que está transformando diversos sectores, incluido el ámbito dental. En esta nueva era digital, el congreso contará con expertos como **David Hurtado**, Innovation Lead de Microsoft, que compartirá casos de éxito de IA generativa aplicada en la gestión de las clínicas dentales. Por su parte, el **Dr. Ismael Cerezo**, CEO y fundador de las clínicas dentales ClearDent, explicará cómo los gemelos digitales mejoran la precisión del diagnóstico y la gestión automatizada de procesos.

Estrategias para abrir una nueva clínica con éxito

Al decidir comprar o abrir una nueva clínica dental, los odontólogos deben evaluar diferentes factores clave para su éxito a largo plazo. En este contexto, **Dámaso Chicharro**, director de Fundación ClearDent, y **Álvaro Sánchez**, consejero delegado de Denarius, pondrán el foco en las ventajas e inconvenientes de ambas opciones, ofreciendo herramientas prácticas para ayudar a los odontólogos a tomar decisiones más informadas. Además, **Patricia Zubeldía**, fundadora y CEO de la consultoría dental Smile in Movement, desvelará estrategias clave para transformar la gestión de la clínica y optimizar el equipo, enfocándose en cómo pasar de ser odontólogo a empresario, con un énfasis en la innovación, comunicación efectiva y rentabilidad.



Uno de los aspectos que todo odontólogo debe analizar antes de tomar decisiones estratégicas es el modelo jurídico bajo el cual ejercer su profesión. Sobre esta cuestión, **Xavier Tremosa**, socio de la Consultoría Estratégica Atema, explicará las implicaciones mercantiles, fiscales y legales que conlleva ser autónomo o constituir una sociedad, aclarando cuándo y por qué puede ser conveniente cambiar de un modelo a otro.

Por otro lado, además de la apertura de nuevas clínicas, también existe la posibilidad de la sucesión, un proceso clave para asegurar la continuidad del negocio y la estabilidad de todos los involucrados. **Alfonso Chiner**, profesor en IESE Business School, compartirá su enfoque sobre cómo planificar y gestionar una correcta sucesión del negocio dental.

Ahora bien, el éxito de una clínica dental también depende en gran medida del equilibrio y la armonía dentro del equipo que la conforma. **María Chico**, psicóloga y psicoanalista en María Chico León, explorará cómo crear un equipo motivado y estable, y cómo un liderazgo adecuado puede marcar la diferencia en el ambiente laboral y en la rentabilidad de la clínica.

Casos de éxito y las últimas soluciones tecnológicas para el sector dental

Además de abordarse la gestión de las clínicas dentales, la nueva edición de BDS2025 contará con cuatro foros especializados en tecnología, donde se presentarán casos prácticos sobre la aplicación de tecnologías innovadoras como la Inteligencia Artificial, la impresión 3D, el uso de escáneres intraorales y soluciones de digitalización. Además, se celebrarán varios *summits* enfocados en distintas especialidades: odontología, higiene bucal, prótesis dental, ortodoncia e implantología.

La agenda de contenidos de BDS2025 se complementará con diversas actividades de *networking*, como el Leadership Summit, un almuerzo con líderes, empresarios y autoridades del sector; los Advanced Dentistry Awards 2025, que premiarán el trabajo, liderazgo y la capacidad de adaptación a la era digital de aquellas empresas innovadoras; o los talleres prácticos Hans-on, impartidos por organizaciones líderes durante BDS, entre otras actividades.

Acerca de [BDS - Barcelona Dental Show](#) (10 y 11 de Abril 2025 | Fira Barcelona Gran Vía): Es el evento de innovación en el sector de la salud bucodental que tiene como objetivo acercar a los profesionales del sector dental toda la innovación y las tendencias de futuro de la mano de los líderes del sector y en colaboración con las principales organizaciones profesionales. Empresarios y profesionales odontólogos, protésicos, higienistas y estomatólogos acuden en busca de socio clínico y para descubrir las últimas innovaciones en salud dental. Junto al Congreso Nacional de Odontología Avanzada, donde expertos compartirán sus experiencias e ideas innovadoras a través de una agenda de contenidos para cada profesional y segmento de la industria dental.